

西公民館

高齢者教室館外研修

高齢者教室の一環として、10月4日（木）に館外研修が実施されました。

受講生の中から90名の参加を得て、2台のバスに分乗し7時30分に出発しました。

伊予市から高速自動車道を利用して、宇和町の愛媛県立歴史文化博物館、津島町の南楽園、宇和町の43番札所明石寺参詣の3か所の見学研修です。

愛媛県立歴史文化博物館
原始、古代（えひめのあけぼの）の展示では、庶民の生活を中心に、それぞれが実物大で復元されており、分かりやすくなっています。

中世（中世武家社会の伊



▲熱心に見学される皆さん（愛媛県立歴史文化博物館）

周囲の山々と緑豊かな自然を取り入れられた築山、池、芝生、植込みなどが調和した美しい大規模な庭園でした。

津島町の南楽園

伊予、鎌倉仏教をなう人々や伊予水軍、中世の人々の生活の様子などがよく分りました。

近世（幕藩体制下の伊予）の展示では、太平に向かう伊予の人々の生活、近世の交通、伊予の学問、幕末の伊予などの資料が紹介され、当時の当たりにしたように思いました。

近世、現代（愛媛県の誕生と歩み）の展示では、明治の愛媛、大正デモクラシー、近ぼの）の展示では、庶民の生活を中心に、それぞれが実物大で復元されており、分かりやすくなっています。

中世（中世武家社会の伊

現在に生きる我々は、今後どうあるのが良いのかを考えさせられ、大きな収穫になりました。

昼食を取った後、園内を散策し、午前中の疲れをとることができました。

予）の展示では、鎌倉時代の伊予、鎌倉仏教をなう人々や伊予水軍、中世の人々の生活の様子などがよく分りました。

近世（幕藩体制下の伊予）の展示では、太平に向かう伊予の人々の生活、近世の交通、伊予の学問、幕末の伊予などの資料が紹介され、当時の当たりにしたように思いました。

近世、現代（愛媛県の誕生と歩み）の展示では、明治の愛媛、大正デモクラシー、近ぼの）の展示では、庶民の生活を中心に、それぞれが実物大で復元されており、分かりやすくなっています。

中世（中世武家社会の伊

現在に生きる我々は、今後どうあるのが良いのかを考えさせられ、大きな収穫になりました。

周囲の山々と緑豊かな自然を取り入れられた築山、池、芝生、植込みなどが調和した美しい大規模な庭園でした。



▲日々の煩惱を払う線香の煙（43番札所明石寺）



▲美しい庭園でパチリ（南楽園）

補導センターだより

地域の子どもは地域で育てる

松前町青少年補導センター所長

山本宗一

青少年の健全育成や非行防止に献身的に取り組んでいただいている青少年補導委員さんの活動内容についてご紹介します。

本町では、2年任期で、30人の補導委員さんを町長が委嘱しております。

平成13・14年度の補導委員の皆さん、「広報まさき」5月号で紹介させていただきました。

さて、補導委員さんの主な活動内容は、

①街頭補導「定例補導（毎月

5・15・23日及び定例会の日）、催物などにおける特別補導など）

②相談活動「非行・いじめ・不登校など」

③環境浄化活動「ステッカー」「青少年を守り育てる店」の店頭貼付依頼、酒・タバコ自販機、有害図書などの調査）

④危険箇所点検「旗立て」

などです。

役員さん方のご支援、会員さん方のご協力のおかげで有意義な一日になりました。

非行の早期発見・早期補導に献身的に取り組んでいただいている青少年補導委員さんの活動内容についてご紹介します。

校生の自転車マナー向上についての指導、また、随所で明るいあいさつ運動を開催しています。

更に、補導活動に携わるものとして、常に社会環境に対応できるよう研修を重ね、資質の向上を図るとともに、各関係機関の方々とのつながりを密にして幅広く情報を収集し対処しています。

しかし、高度情報化のもと、パソコン・携帯電話の普及が進む中、少子化による弊害、人間関係の希薄化などにより非行の内容にも変化が見えている今日、補導委員さんの活動にも限界があります。

今後より効果をあげるために、どうしても地域住民の皆さんのご協力が必要です。

域の子どもは地域で育てられる。」を合言葉にお互いに努力めようではありませんか。